

Sección 08.02.2010 Nacional pp-12

Sigue inundación en Chalco; prevén tapar hoy la fuga

Cinco colonias del municipio con 12 mil. habitantes continúan bajo aguas pestilentes

a Comisión Nacional del Agua (Conagua) informó ayer que este lunes quedará cerrado el boquete de más de 70 metros de lar-

go en el bordo del Canal de la Compa- un diámetro de 20 pulgadas cada ñía, cuyas aguas negras inundan uno, con el fin de canalizar el agua desde la madrugada del viernes casas y colocar la costalera, y de esta forde Chalco y Valle de Chalco. Cinco ma tener un control del caudal. Cacolonias con una población de 12 minos y Puentes informó que la aumil habitantes seguían inundadas. topista México-Puebla seguirá ce-

Desde la noche del sábado y a lo rrada otras 48 horas. largo del domingo, más de 200 trabajadores de la comisión laboraron en la reparación y para ello instalaron de manera provisional tres tubos con



Familias de la colonia Impulsora, en Nezahualcóyotl, pudieron ya entrar a sus hogares para sacar los muebles dañados.



Página 1 74146.80 \$ 76 Tam: 776 cm2 FGARCIA



Sección 08.02.2010 **Nacional** pp-12

Cierran hoy el boquete

► Con una estructura de acero y costalería busca Conagua controlar el flujo que mantiene bajo el agua a varias colonias de Valle de Chalco

[REDACCIÓN]

a Comisión Nacional del Agua (Conagua) informó que hoy quedará cerrado el boquete del río de La Compañía mediante la colocación de estructuras de acero y costalera, con lo que se busca controlar el flujo de la corriente y evitar que sigan inundándose diversas colonias de los municipios de Chalco y Valle de Chalco, Estado de México.

En las próximas horas se colocará una soldadura en un marco y se instalará una guillotina para cerrar herméticamente la salida del agua, lo que ayudará también a mantener bajo control el caudal del río, previó el hará las veces de una compuer- lluvias de la semana pasada. organismo.

a lo largo de todo el domingo, más de 200 trabajadores de la comisión laboraron en la reparación y para ello instalaron de manera provisional tres tubos con un diámetro de 20 pulgadas cada uno, con el fin de canalizar el agua y colocar la cos-

talera, y de esta forma tener un control del caudal.

Se procedió al acondicionamiento del lecho del río para la través de la guillotina, la cual ginado por la intensidad de las ta que permitirá sellar la parte

Desde la noche del sábado y de la fisura del bordo, detalló la Conagua.

> Informó que mantiene ininterrumpidamente los trabajos para

reparar el desperfecto, con la colocación de estructuras de acero y costalera, con lo que se busca controlar el flujo de la corriente y evitar que siga inundando diversas colonias de los municipios de Chalco y Valle de Chalco, Estado de México.

El titular de la Conagua, José colocación de los tubos y, una Luis Luege Tamargo, informó de vez que esté canalizada el agua, los advances y actividades que se lo cual ocurrirá en las próximas plantea realizar en los próximos horas, se procederá al cierre a días para atender el problema ori-



CERROJAZO. Así lucía el boquete del río La Compañía el sábado pasado; hoy más de 200 trabajadores intentan cerrarlo para impedir que siga inundando al Valle de Chalco.